






4   renacer • La Revista Cristiana

5  DE LA EDITORA 
...........................................................................................................................
6   ARTICULOS
  ME LASTIMARON
  MINAS TERRESTRES EN EL SENDERO DEL CREYENTE
  VENCE TU TEMOR Y COMPARTE TU FE
.........................................................................................................................
11                        PARA REFLEXIONAR                                                       
  DIOS NUNCA SE EQUIVOCA     
.........................................................................................................................
12  GUERREROS                                            
  MATEO, EL PUBLICANO     
 .............................................................................................................................
14  ARTICULOS     
  EL CERDO VESTIDO DE OVEJA
  CONOCIENDO SU PRESENCIA
  LA CONCIENCIA Y EL PERRITO DE DOÑA MARTA
............................................................................................................................
20  ¡LEVANTATE MUJER! 
  MARTA Y MARIA: TRABAJO Y ADORACIÓN
.............................................................................................................................
22  ARTICULOS 
  SANTIDAD
  EL SEÑOR VIENE PRONTO
.............................................................................................................................
28  UN MENSAJE A LA CONCIENCIA  
  RESCATE Y VUELTA A LA VIDA
  ME AGREDIO ESTANDO EMBARAZADA
............................................................................................................................
30   ESCUCHEMOS A DIOS
  BUSCA MI PRESENCIA

PRESIDENTE/EDITORA:
 YANIRA MONTANARI

DIRECTOR:
GIANCARLO MONTANARI

COLABORADORES:
CHARLES STANLEY

RAY CONFORT
MIGUEL ANGEL KIRCOS

JOHN MAC ARTHUR
JOSE ZAPICO

BERNARDO STAMATEAS
SERGIO SCATAGLINI
MAURICIO LOREDO
HERMANO PABLO

CARLOS REY

ARTE Y DIAGRAMACIÓN 
LAURA FRANCO

WWW.LALYFRANCO.COM
----------------------------------

12500 SW 5CT #M109
PEMBROKE PINES, FL 33027

(954)210-3689 

Email: 
renacerlarevistacristiana@gmail.com 
www.renacerlarevistacristiana.com



Una edición más me hace sentar en mi escritorio, a plasmar unas 
palabras para agradecer al Rey de Reyes y Señor de Señores, lo fiel 
que ha sido con esta su obra.

Seguimos trabajando para llevar las buenas nuevas de salvación a 
todo el que lo necesite, seguimos orando para que el que hizo todas 
las cosas, el Dios Todopoderoso, escuche nuestro clamor y extienda 
cada día Su misericordia hacia Su iglesia y hacia todos los que han 
de ser salvos.

Dios es tan bueno, que retribuye todo lo que hacemos por Él y para 
Él, nos da la satisfacción de saber que este medio es enviado a las 
naciones, todo por su voluntad. Además, sabemos que la palabra de 
Dios es Espíritu y Vida y que todo en este mundo pasará, dejará de 
ser, pero la palabra de Dios nunca pasará.

Deseamos que esta edición sea de bendición para tu vida y pueda 
traer un cambio en tu relación con el Amado de las Naciones, 
JESUCRISTO.

Que Dios te bendiga, cree en el Señor Jesús y serás salvo.
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JUAN 11: 6 – 16; 38 – 44 Primero dice que le mandan 
a avisar a Jesús que Lázaro está enfermo y Jesús en 
vez de ir y sanarlo, pasan dos días más. Lázaro se 
murió. Hoy quiero hablarte sobre el dolor. Muchas 
personas están heridas porque Dios no obró como 
ellas pensaban que Él podría obrar. Somos como 
María y Marta, que cuando Jesús llegó y Lázaro ya 
estaba muerto, ellas le reprocharon: “Señor, ¿Por qué 
no viniste antes?” Mucha gente está dolida porque 
Dios no sanó a ese hijo enfermo; Dios no te dio ese 
trabajo que esperabas; de pronto pediste muchas 
cosas, le cayeron los, milagros otros y a vos no te 
vino. De pronto parece que Dios llega tarde a tu vida, 
que Dios no ha obrado. Muchos cristianos caminan 
con dolor por qué dicen que Dios no les contestó 
por lo que clamaban, adoraron, ofrendaron, y Él no 
se los dio. Están dolidos porque Dios no actuó como 
ellos le pidieron. Jesús le va a enseñar dos cosas 
muy importantes a María y a Marta. 1-DIOS NO HA 
OCASIONADO MI DOLOR: Es lo primero que tienes que 
tener claro, Dios no te va a mandar una enfermedad, 
no va a mandar a la muerte a tus hijos, Dios no va 
a quitarte el trabajo, Dios no va a hacer nada malo, 
porque los pensamientos de Dios son pensamientos 
de paz. Jesús les responde: “No vine en tu tiempo, 
pero vine en mi tiempo, porque te voy a enseñar 
que te puedo dar un milagro más grande del que 
esperabas” ALGO PARA APRENDER: Cuando Dios no 
responde a mi pedido, es porque algo mayor viene 
a mi vida. Cuando Dios no me da algo es porque me 

dará algo mejor, cuando no me abre una puerta es 
porque me abrirá una mayor, cuando Dios permite 
que algo se muera es porque el vendrá con el poder 
de su resurrección en mi vida.

HOY ESTOY EN DOLOR, PERO SE QUE MAÑANA VERÉ LA 
GLORIA DE DIOS.“¡Marta te he dicho que si crees verás 
mi gloria!”.GLORIA DE DIOS es tu herencia. Hoy puedes 
caminar con dolor, decir Dios no obró en mi tiempo, 
Dios no me contestó, hoy no veo, hoy estoy triste, pero 
sé que la Gloria de Dios se manifestará en mi vida. “Te 
he dicho que si crees, no verás un milagro de sanidad, 
verás algo más grande, mi naturaleza, mi gloria 
funcionar y un milagro mayor al que esperabas vendrá 
a tu vida”. Cuando Dios no te abre una puerta, no te 
pelees con Dios. Siempre detrás de tu crisis, verás la 
Gloria de Dios. Jesús le dijo a Tomás: “La gente cuando 
camina de día no tropieza porque hay luz, pero cuando 
camina de noche, tropieza porque no ve, quiero 
decirte que aunque hay oscuridad en tu vida, Yo Soy la 
Luz del mundo y en medio de tu oscuridad traeré mi 
bendición y lo que perdiste resucitará e iremos juntos 
a la tumba, sobre aquello que te ha sido quitado, 
correremos la piedra, soltaremos una palabra de fe 
y lo que estaba muerto resucitará”. Hoy no veo, veo 
dolor, pero tengo a Cristo que es la Luz en mi espíritu. 
Tienes que tener la plena seguridad, que aunque no 
recibiste lo que pediste, lo que recibirás será mucho 
mayor, porque Dios da mucho más abundantemente 
de lo que creemos, de lo que esperamos y de lo 
que pedimos, porque Dios es un Dios de bendición. 
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se murió. Muchas personas están heridas porque Dios no obró como 
ellas pensaban que El podría obrar.



Así que si estabas peleado 
con Dios, tranquilo, haz las 
paces, Dios va a desatar Gloria 
en tu vida. 2 – LA GENTE QUE NOS 
LASTIMA: Vers. 37 “y algunos de ellos 
dijeron: No podía éste que abrió los ojos 
al ciego hacer que Lázaro no muriera” “éste” 
despectivamente. Las primeras personas que te van 
a lastimar son las que te odian. -TODA PERSONA QUE 
NO ME QUIERE, INTENTARÁ LASTIMARME Le dijo “éste” 
despectivamente, no le dijeron maestro, rabí, no... 
“éste...” Porque querían lastimarlo. NUNCA VALORARÉ 
NADA DE LO QUE PERSONAS QUE ME ODIAN ME DIGAN. 
El que no se alegra con tu avance, el que no se alegra 
con tu sueño; el que no se alegra con la presencia de 
Dios que está en tu vida; “que diga lo que diga”. Nunca 
valorices los que una persona que no te quiere te dice; 
no vale la pena ni que lo escuches, ni que lo pienses, 
ni que le tengas odio. No vale la pena. Jesús escuchó, 
pero no le dio atención, porque se dirigió a la tumba 
para levantar a Lázaro. Nunca te detengas a atarte 
con personas que no están felices con tu unción y 
con tu avance. Hay que ver de quién viene, tienes que 
evaluar de parte de quién viene. NUNCA CAMINARE 
CON GENTE QUE ME LASTIMA.

Una vez estaba Juan el Bautista, y le dicen:” ¿Qué pasa 
que Jesús tiene más poder que vos? Y él responde: 
“Porque yo no soy digno de desatar la correa de su 
calzado”. Después le dicen a Jesús: “¿Señor qué pasa 
con Juan, el Bautista; que lo sigue toda la multitud?” Y 
Jesús les responde: “Porque mayor profeta que Juan, 

el Bautista, no hubo”. (Se tiraban flores uno 
al otro).

NO tienes que caminar, ni juntarte con gente que 
no te quiere. - LOS QUE ME QUIEREN, ME VAN A 
LASTIMAR.

María y Marta eran amigas de Jesús, sin embargo 
en dos oportunidades le dijeron: “Si hubieras estado 
acá, mi hermano no hubiera muerto”. ¿Qué duro 
que es cuando alguien que quieres te lastima? Dice 
algo, o estaba esperando algo que vos no hiciste. 
TIENES QUE APRENDER A CAMINAR EN SANIDAD. 
NUNCA IDEALICES A NADIE. Estás lastimado porque 
idealizaste. Al único que tienes que tener arriba es a 
Jesús de Nazaret. Cuando uno se convierte a Cristo, 
es como cuando uno se enamora, y entonces cree 
que el cuerpo de Cristo es lo mismo; se comienza 
a idealizar todo: al que adora, al pastor, a los 
hermanos... Después que pasa el enamoramiento 
viene la descalificación, o sea que pones los pies 
en la tierra y comienzas a hablar mal: “Son todos 
unos hipócritas, son todos una porquería, no confío 
en nadie”; después del enamoramiento y de la 
descalificación entras en la etapa de la Madurez, te 
das cuenta que los demás tienen errores y aciertos 
como vos y que el único que está arriba se llama 
Jesús de Nazaret. Camina con madurez, esa persona 
es como yo con cosas buenas y con cosas malas, tal 
vez ha avanzado más en revelación, pero camina 
como yo y juntos vamos buscando más del Señor. El 
único que está arriba, que puedo confiar y llevarle 
todo se llama Jesús de Nazaret.
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Dios sabe cuáles son las minas que Satanás ha 
escondido en su camino, y Él quiere que usted vea 
con seriedad la manera como está viviendo cada día.

Las minas terrestres no son sólo letales; son siniestros 
artefactos colocados estratégicamente justo debajo 
de la superficie de la tierra, donde permanecen sin 
detectar hasta que se aplica una presión. Luego 
explotan, causando heridas tan graves que cualquier 
idea de recuperación parece imposible. ¿Por qué 
me refiero a este tema tan sensible, especialmente 
cuando la guerra sigue causando estragos en el 
Oriente Medio? Porque, en verdad, creo que se 
está librando una guerra espiritual en el campo de 
batalla de nuestras vidas, que no tiene parangón en 
la historia del cristianismo. Con la amenaza de un 
guerra física que se profundiza, y que vemos todas 
las noches en las noticias, me temo que en vez de 
estar más alertas a las engañosas armas de guerra 
de Satanás, nos estamos desensibilizando y cayendo 
en un letargo emocional, mental y, sobre todo, 
espiritual. Muchas personas piensan erróneamente 
que Satanás utiliza medios claros para desviarnos 
del camino y conducirnos al campo de batalla donde 
él ha puesto su siniestro arsenal, pero no es así como 
él trabaja. Satanás no se muestra tan claramente. 
Sus armas de guerra más destructivas son mucho 
más sutiles. Cuando nos movemos en su dirección 
y pisamos el terreno que ha sido cultivado con el 
pecado y la corrupción, las minas terrestres del 
Enemigo explotan debajo de nosotros, y eso nos 
deja retorciéndonos por el dolor emocional. Los 

sentimientos de culpa, vergüenza y remordimiento 
levantan muy pronto una barrera entre Dios y 
nosotros. Los muchos rostros de las minas terrestres 
espirituales Entre las minas terrestres espirituales 
más comunes están el orgullo, los celos, la envidia, la 
falta de seguridad, el compromiso, la falta de perdón, 
la frustración, el temor, la inmoralidad, el pecado 
sexual y la negligencia. Estos son los artefactos que 
el Enemigo pone en nuestro camino en su empeño 
por evitar que experimentemos el amor de Dios. 
Satanás no quiere que tengamos una relación 
personal íntima con Jesús. Dios nos creó para tener 
compañerismo. Su mayor deseo es que sepamos 
quién es Él y que conozcamos Sus designios. También 
quiere que tengamos compañerismo con los demás, 
pero el pecado impide esto, y Satanás lo sabe. No es 
posible disfrutar del compañerismo con Dios si, en 
lo más recóndito de su mente, usted está luchando 
con pensamientos de celos, temores, inseguridad 
y envidia. El orgullo hace que nos coloquemos por 
encima de Dios. La persona que ha pisado la mina 
terrestre del orgullo, no piensa en cómo le ha dotado 
Dios para realizar la tarea que Él le ha llamado a 
hacer. En vez de eso, mira sus logros, y piensa: ¡Miren 
lo que he hecho! El profeta Isaías dejó constancia de 
la caída de Satanás del cielo, de esta manera: “Tú que 
decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto 
a las estrellas de Dios, levantaré mi trono, y en el 
monte del testimonio me sentaré… seré semejante 
al Altísimo. Mas tú derribado eres hasta el Seol, a 
los lados del abismo” (Isaías 14:13-15). El orgullo 
tiene un solo final: la destrucción. En segundo 

CHARLES STANLEY



lugar, el Enemigo nunca quiere que mantengamos 
centrada la atención en Dios. Usará pensamientos de 
inseguridad, temor, desánimo, celos y envidia para 
lograrlo. Para mí no es raro oír a alguien decir que 
está luchando con pensamientos de inseguridad o 
de envidia. Vivimos en un mundo de comparaciones, 
en el que los medios nos han enseñado a observar a 
quienes están por debajo y por encima de nosotros. 
¿Estamos equiparados? ¿Hay la posibilidad de que 
podamos aventajarlos? El principal interés de Dios 
es que nos concentremos en Él y en Su voluntad 
para nuestras vidas. Cuando nuestros pensamientos 
giran en torno a Él, el Señor nos da el discernimiento 
que necesitamos para ubicar las minas terrestres 
del Enemigo y desactivar cada una de ellos al 
apartarnos de la tentación y el pecado. Si tenemos 
un pensamiento fugaz que nos dice que alguien está 
siendo reconocido por encima de nosotros, podemos 
pedirle al Señor que nos diga Su verdad a nuestros 
corazones. Muchas veces nos vemos envueltos en 
la vana palabrería del mundo, pero la aprobación 
de Dios no se basa en nuestros logros, sino en el 
amor incondicional que Él nos tiene. Nada agrada 
más a Dios que la rendición de nuestras vidas a Él, 
y el permitirle que nos enseñe cómo vivir cada día 
a la luz de Su bendición. En tercer lugar, el principal 
objetivo del diablo para la vida de un cristiano es 
desanimarlo. Quiere que nos demos por vencidos. 
Nos tienta para que cedamos al pecado, y cuando 
lo hacemos, nos susurra acusaciones a la mente, 
diciéndonos lo malo que somos. El diablo cree que 
si puede manipular las circunstancias, creeremos 

sus engaños y experimentaremos la explosión de 
la mina terrestre del desánimo y el temor. Muchas 
veces, Satanás nos tentará para que caigamos en el 
pecado sexual, porque esta trampa específica no sólo 
produce mucha vergüenza y tristeza, sino también 
porque nos hará sentirnos indignos y aislados de 
los demás cristianos. El resultado es catastrófico, no 
sólo para nosotros, sino también para todos los que 
son parte de nuestro círculo de amigos y familiares. 
Las consecuencias del pecado sexual se mantienen 
durante generaciones. Hace poco, un hombre de 
edad madura se deshizo en lágrimas después de 
darse cuenta de que había seguido las pisadas de 
su padre. Le había sido infiel a su primera esposa, y 
estaba siendo tentado a traicionar a la segunda. Su 
vida era una sucesión de minas terrestres que habían 
explotado. No había hecho caso a ninguna de esas, 
hasta que al final se vio confrontado con el hecho 
de que su hijo podía seguir fácilmente su ejemplo y 
terminar desperdiciando los mejores años de su joven 
vida. Finalmente, Satanás quiere que sucumbamos 
a la duda y el temor. Una persona temerosa es un 
blanco fácil para nuestro Enemigo. Hubo un tiempo 
en que enfrenté mucho pesar. La tentación de dudar 
de la bondad de Dios era fuerte, y la idea de volverme 
temeroso debido a mis circunstancias era todavía 
más fuerte. Pero Dios, en su fidelidad, me recordó: 
“Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente; 
no temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios estará 
contigo en dondequiera que vayas” (Josué 1:9).
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“El camino de Dios es perfecto; la palabra 
del Señor es intachable. Escudo es Dios a los 
que en él se refugian”. 2 Samuel 22:31.

Un rey que no creía en la bondad de Dios, tenía 
un siervo que en todas las situaciones le decía: Mi 
rey, no desanime porque todo lo que Dios hace es 
perfecto, Él no se equivoca!

Un día ellos salieron para cazar y una fiera atacó al 
rey. Su siervo consiguió matar al animal, mas no 
pudo evitar que el rey perdiese un dedo de la mano.

Furioso y sin mostrar gratitud por haber sido salvado, 
el Rey dijo: ¿Dios es bueno? Si Él fuese bueno yo no 
habría sido atacado y perdido mi dedo. El siervo 
apenas respondió: Mi Rey, a pesar de todas esas 
cosas, sólo puedo decirle que Dios es bueno; y él sabe 
el por qué de todas las cosas. Lo que Dios hace es 
perfecto. Él nunca se equivoca!

Indignado con la respuesta, el rey mandó a apresar 
a su siervo. Tiempos después, salió para otra cacería 
y fue capturado por salvajes que hacían sacrificios 
humanos. En el altar, listos para sacrificar al rey, los 

salvajes percibieron que la víctima no tenía uno de 
los dedos y lo soltaron: él no era perfecto para ser 
ofrecido a los dioses. Al volver para el palacio, mandó 
a soltar a su siervo y lo recibió muy afectuosamente. 
Mi siervo, Dios fue realmente bueno conmigo! Escapé 
de ser sacrificado por los salvajes, ¡justamente por 
no tener un dedo! Mas tengo una duda: Si Dios es 
tan bueno, ¿por qué permitió que tú, que tanto lo 
defiendes, fueses preso?

Mi rey, si yo hubiese ido con usted en esa cacería, 
habría sido sacrificado en su lugar, pues no me falta 
ningún dedo. Por eso, recuerde: todo lo que Dios hace 
es perfecto  ¡Él nunca se equivoca!

Muchas veces nos quejamos de la vida y de las cosas 
aparentemente malas que nos pasan, olvidándonos 
que nada es por casualidad y que todo tiene un 
propósito. Todas las mañanas, ofrece tu día al Señor 
Jesús Pide a Dios inspirar tus pensamientos, guiar tus 
actos, apaciguar tus sentimientos.
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Cuando Jesús lo llamó, Mateo era cobrador 
de impuestos, un publicano. Esto es lo último 
que esperaríamos de un hombre que llegaría 
a ser un apóstol de Jesucristo, un importante 
líder de la iglesia y un predicador del 
evangelio. Después de todo, los cobradores 
de impuestos eran la gente más despreciada 
en Israel. Eran odiados y despreciados por 
toda la sociedad judía. Se les consideraba 
menos que los herodianos (Judíos leales a la 
dinastía idumea de Herodes) y más dignos 
de escarnio que los soldados romanos de la 
ocupación. Los publicanos eran hombres que 
habían comprado franquicias de impuestos 
del emperador romano para sacarle dinero 
al pueblo de Israel y alimentar las arcas 
romanas y llenar sus propios bolsillos. A 
menudo le sacaban el dinero a la gente 
usando malhechores. La mayoría de ellos 
eran despreciables, viles y truhanes sin 
principios.
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JOHN MAC ARTHUR.



El llamado de este hombre aparece en Mateo 9:9. 
Viene de pronto y toma al lector completamente por 
sorpresa: “pasando Jesús por allí (de Capernaum), vio 
a un hombre llamado Mateo, que estaba sentado al 
banco de los tributos públicos, y le dijo: sígueme. Y se 
levantó y le siguió”.

Estaba tan emocionado por haber encontrado al 
Mesías que quería presentar a Jesús a todos los que él 
conocía. Para eso fue que organizó un gran banquete 
en honor de Jesús y los invitó a todos. Y los escribas 
y los fariseos murmuraban contra los discípulos 
diciendo: ¿Por qué coméis y bebéis con publicanos 
y pecadores? Respondiendo Jesús, les dijo: los que 
están sanos no tienen necesidad de médico, sino 
los enfermos. No he venido a llamar a justos, sino a 
pecadores a arrepentimiento (Lucas 5:29-32).

Los únicos amigos de Mateo eran de lo peor de la 
sociedad, ladrones, truhanes, prostitutas y otros de 
esa misma calaña. Fueron los únicos a quien invitó 
a su casa para conocer a Jesús. Jesús y los apóstoles, 
según el relato que hace el propio Mateo, asistieron de 
buen grado y comieron con tales personas.

¿Qué había en un hombre como Mateo que lo hizo 
dejar todo aquello en un instante? Podríamos asumir 
que era un hombre materialista. O en algún momento 
tiene que haberlo sido, porque si no fuera así jamás 
habría buscado un trabajo como aquél. ¿Por qué, 
entonces, dejo todo para seguir a Jesús sin saber lo 
que le deparaba el futuro?

La mejor respuesta que podemos deducir es que a 
pesar de todo lo que el alma torturada de Mateo 
había experimentado, debido a la profesión que 
había escogido, muy dentro de él era un judío que 
conocía y amaba el Antiguo Testamento. Estaba 
espiritualmente hambriento. En algún punto de su 
vida, probablemente después de haber escogido 
aquella despreciable carrera, empezó a sufrir de un 
hambre espiritual que lo corroía y se transformó en 
un verdadero buscador. Por supuesto, Dios lo estaba 
buscando para atraerlo a Él, y esa atracción, cuando se 

produjo, resultó irresistible.

Sabemos que Mateo conocía muy bien el Antiguo 
Testamento porque en su Evangelio incluye 
noventinueve citas del Antiguo testamento. Eso es más 
que las citas que hacen juntos Marcos, Lucas y Juan 
combinados. Era obvio que Mateo estaba familiarizado 
con el Antiguo Testamento porque cita de cada una de 
sus partes: de la ley, de los Salmos y de los profetas. 
Sin duda que tenía un buen conocimiento de todas las 
escrituras que tenía a su disposición. Es probable que 
haya hecho sus estudios del Antiguo testamento por su 
propia cuenta debido a que no podía oír la palabra de 
Dios explicada en ninguna sinagoga. Aparentemente, 
en un intento por llenar el vacío espiritual que había en 
su vida, había acudido a las escrituras.

Mateo creía en el Dios verdadero. Y porque sabía lo que 
decía la revelación de Dios, estaba en condiciones de 
entender las promesas del Mesías. También tiene que 
haber sabido de Jesús, porque sentado en su banco 
de trabajo en una encrucijada, tiene que haber oído 
información en forma constante sobre este hacedor 
de milagros que estaba haciendo desaparecer las 
enfermedades de Palestina, echando fuera demonios 
de la gente y haciendo portentos. De modo que cuando 
Jesús pasó por allí y lo llamó para que lo siguiera, el 
tenía suficiente fe para dejarlo todo y seguirlo. Su fe 
no solo queda establecida claramente en lo inmediato 
de su respuesta, sino también en el hecho de que 
después de seguir a Jesús, le ofreció aquel banquete 
evangelístico en su casa.

Esto es prácticamente todo lo que sabemos de Mateo. 
El conocía el Antiguo Testamento, creía en Dios, 
esperaba el Mesías, dejo todo en forma instantánea 
cuando se encontró con Jesús y, en medio del gozo de 
esa nueva relación buscó a los parias de su mundo y 
los llevó ante Jesús. Llego a ser un hombre de quieta 
humildad que amaba a los marginados y no dió lugar 
a la hipocresía religiosa. Mateo fué un hombre de gran 
fe y completamente rendido al señorío de Cristo. Es 
un vivo recordatorio que a menudo el Señor escoge 
a las personas más despreciables de este mundo, las 
redime, les da nuevos corazones y las usa en forma 
admirable.
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Hubo un cerdo que se disfrazó de oveja y pasó a estar en el redil con las ovejas, 
él enseñaba malos modales a las verdaderas ovejas dentro del redil, y algunas 
estaban empezando a actuar como él, su vocabulario soez era notorio, su falta 
de atención y no obedecimiento, pero cuando el pastor llamaba a sus ovejas o 
escuchaban su voz ellas lo seguían, pero al cerdo disfrazado le costaba entender lo 
que el pastor quería decir.

Dr. Mauricio Loredo



El pastor sabía que esa oveja realmente no era una 
oveja, pero quiso experimentar hacerle creer que 
estaba siendo engañado.

Sabía que si solo les decía a las ovejas que ese no 
era una oveja, ellas no lo iban a creer, por eso debía 
tener la sabiduría para enseñarles de manera más 
categórica lo que él sí sabía.

En cierta ocasión el pastor las llevó intencionalmente 
al río, pero para llegar a ese lugar había que pasar un 
gran fango, que hasta gusanos afloraban, por lo que 
el pastor iba adelante y puso una tabla plana muy 
larga y cada oveja entraba a la tabla.

Cuando se enlodaban las patitas, alguna de ellas se 
sacudían hasta preocupadas de ello, y cuando le tocó 
pasar al cerdo vestido de oveja se emocionó tanto 
que ni siquiera subió a la tabla, sino que se tiró al 
fango y no quiso salir de allí.

Se revolcaba en aquellas sucias y enlodadas fétidas 
aguas lodosas, las demás ovejas estaban tristes y 
querían hacer algo por él, y ellas esperaban que el 
pastor lo sacara de allí, así como cuando una de ellas 
era traída o rescatada por el pastor cuando una de 
ellas se extraviaba.

Pero el pastor pudo confirmar su sospecha y acaricio 
a sus ovejas al otro lado del río y les dijo: no teman 
pequeñas yo voy siempre adelante de ustedes y 
ustedes me siguen porque oyen mi voz y obedecen 
y pasan por donde yo voy.

Algunas ovejas que habían sido mal orientadas por 
el cerdo vestido de oveja le gritaban: ven, ven, no te 
quedes allí, pero el pastor les dijo, no hay forma que 
él quiera venir, déjenlo en su lugar al que pertenece.

Una oveja que se había vuelto malcriada le dijo al 
pastor: pero pastor no sea usted así trate de hacer 
algo al menos. El pastor le vio a los ojos a dicha oveja 
y le dijo:

Este cerdo que pensaba que me engañaba por su 
vestimenta, pero yo le conocí desde el principio, 
pero yo quería que quedara constancia a él mismo, 
y a todos ustedes que supieran que era un cerdo sin 
valor, y ustedes no quedaran tristes y no me juzgaran 
mal.

Ustedes ven la piel de afuera y yo veo sus corazones 
y actitudes, por eso tú me pides que le ayude, 
sin embargo toda la ayuda la recibió en el redil 
y él no tiene el más mínimo deseo de querer ser 
transformado, pues de haberlo querido y que fuese 
honesto y se arrepintiera de ser un cerdo entonces yo 
hubiese intervenido.

Por eso les puse esta dificultad y ejemplo, todos 
deben ser sometidos a pruebas.

Recuerden que los cerdos le huyen aún al agua limpia, 
y uno de los requisitos para poder ser transformado 
es el agua limpia, y que debe mostrar ese interés 
personal en su cambio permanente, de tener una 
vida en libertinaje sin quien lo guíe, debe querer 
estar viviendo feliz dentro del redil con alguien que 
lo cuide y dirija de comer zapatos viejos y conchas y 
maíz, vendría a pastar pastos verdes donde siempre 
lo lleve el pastor.

Todas las ovejas entendieron a la perfección, el 
mensaje del cerdo que se vistió de oveja.

Es en las dificultades donde es probado el corazón 
de un verdadero Cristiano y lucha por pasar el fango 
sobre la tabla o salida que el pastor le pone y seguir 
las instrucciones del pastor para no quedarse en el 
fango, pues el fango ya no es buscado por las ovejas 
verdaderas, es el lugar del cual ellas saben que deben 
huir y se limpian con rapidez (se confiesa a Dios) al 
enlodarse una pata mientras está pasando por dicha 
dificultad, pero nunca se queda disfrutando del 
fango. ¡Quien lo hace siempre fue un cerdo!



16   renacer • La Revista Cristiana16       renacer • La Revista Cristiana

Es evidente 
que los hombres 
y mujeres en 
estos tiempos están 
sucumbiendo ante un alarmante 
desorden y caos, tanto espiritual como 
moral. Es necesario que una persona reconozca 
donde se encuentra, para que luego pueda 
comprender donde necesita estar. La respuesta 
correcta nunca estará al alcance de otro ser humano.

La meta principal de todo creyente debe ser liberarse 
de toda cautividad espiritual y estar determinado 
a entrar en la presencia de Dios; es allí donde 
cada persona podrá alcanzar plenitud de victoria. 
Recuerda esto: Él nos ha creado para estar en su 
Presencia y no hallaremos reposo hasta que estemos 
dispuestos a descansar plenamente en Él.

Muchas personas vienen a Cristo con un gran 
desborde inicial de fe. Sin embargo, al pasar el 
tiempo su celo se gasta, y comienzan a descuidar 
al Señor; menospreciando sus mandamientos 
y volviendo a sus viejos caminos de pecado. Lo 
peor aún, es que muchos siguen creyendo que la 
presencia de Dios permanece sobre ellos. Esto es 
un gran engaño, una mentira, una ilusión! La Biblia 
aclara: ¡Si tú lo dejas, Él te dejará a ti!

Recuerda que cuando un cristiano determina ser 
libre por completo y romper con todas las ataduras 
religiosas; experimenta por primera vez en su vida la 
Presencia de Dios; y cuando esto comienza a suceder 

ya no deseará 
volver atrás. Es 

importante conocer 
el valor y significado de la 

presencia de Dios sobre nuestras 
vidas; es allí donde el mundo y las cosas 

que hay en él, pierden su atracción.

Cuanta verdad y revelación había en las palabras 
inspiradas por David. Por ejemplo, encuentras 
en el Salmo 16:11 que dice: “En tu Presencia hay 
plenitud de gozo”. Es importante observar como el 
mismo adoraba a Dios y como celebraba cada vez 
que entraba en Su presencia esperando siempre 
el momento de venir ante Él. Lo que en la mayoría 
de los Salmos David intenta decirnos, es que existe 
una presencia invisible que es Dios, el que es Santo, 
el que está en medio de aquellos que le adoran; y 
que es allí donde empieza la verdadera comunión.

David dijo: “Una cosa he demandado a Jehová, esta 
buscare; Que este yo en la casa de Jehová todos los 
días de mi vida, para contemplar la hermosura de 
Jehová, y para inquirir en su templo”. Salmos 27:4

Sólo cuando la presencia de Dios está sobre 
nosotros, podemos contemplar, ver y comprender 
su hermosura. En el libro de Hebreos eso mismo 
es belleza, gracia, esplendor, y majestad. Cuando 
llegas a experimentar Su misma presencia; le 
amarás como nunca antes lo habías hecho y solo 
hablarás continuamente de aquello que ahora 
amas por sobre todas las cosas.



La Iglesia verdadera es aquella que ha logrado que 
su amor por Jesucristo se constituya y se establezca 
como su fuente de supremo gozo.

En la actualidad, esa misma nube de Su presencia 
esta sobre tu habitación secreta de oración. Espera 
todos los días para envolverte en Su paz. Te guiará, 
te dará poder, reposo; y te dará dirección detallada 
para tu hogar, tu trabajo y todo lo que envuelva tu 
vida diaria.

Es algo maravilloso estar en comunión con Dios, 
desarrollando una vida de oración consistente. Dios 
promete que mientras te conviertes en un hijo(a) 
que le busca y oras; Su presencia se manifestará 
como fuente en tu vida, cerrando y abriendo 
puertas, obrando Su orden divino a tu alrededor. 
Sin embargo, algo mayor que esto sucederá: ¡la 
presencia de Dios te llevará a una revelación de su 
gloria!

Existe una diferencia entre la presencia de Dios y 
su gloria. Muchos cristianos conocen Su presencia 
y Su gran obra en sus vidas; sin embargo no todos 
conocen la manifestación de Su gloria, como el 
efecto que produce su misma Presencia. Éxodo, nos 
ofrece un vislumbre a esa diferencia:

“Entonces la nube cubrió la tienda de reunión y la 
gloria del Señor llenó el Tabernáculo.” (Ex. 40:34).

Algunos pueden discutir, “pero, y, ¿qué de la 
experiencia de los discípulos en el Monte de la 
Transfiguración? ¿No era esa una manifestación 
de la gloria de Dios? Hubo una luz imponente y la 
aparición milagrosa de Moisés y Elías.” Es de notar 
que la gloria de Dios no estaba en Moisés o Elías, ni
en la luz espectacular. Más bien, su gloria estaba 
en Jesús: “…y su rostro resplandeció como el sol, 
y sus vestiduras se volvieron blancas como la luz.” 
(Mt. 17:2-6).

Dios estaba diciendo, “aquí está mi gloria 

personificada en Cristo!” Ciertamente, Jesús es el 
cumplimiento de todo lo que Dios dijo que Él era para 
Moisés: lleno de gracia, misericordioso, paciente, 
abundante en bondad y verdad; quien guarda 
misericordia a millares, perdonando la iniquidad y 
la transgresión de pecados. Ahora el Señor estaba 
diciendo, “Aquí está una imagen viva de mi gloria. 
¡Todo está personificado en mi hijo!”

Dios quiere abrir nuestros ojos a “…cuáles son las 
riquezas de la gloria de su herencia en los santos,…” 
(Efesios 1:18). Él está diciendo, “Toda la gloria que le 
revelé a Moisés está personificada en mi hijo. Y ahora 
te lo he entregado como tu herencia. ¡Tienes derecho a 
conocerle en toda su gloria!” “Porque toda la plenitud 
de la Deidad reside corporalmente en Él,” (Colosenses 
2:9).

¿Por qué Moisés buscó una visión de la gloria de Dios 
desesperadamente? Yo creo que la razón se encuentra 
en este verso: “Y me encontraré allí con los hijos de 
Israel, y el lugar será santificado por mi gloria.” (Ex. 
29:43). La palabra “santificado” aquí significa “hecho 
limpio.” Dios estaba diciendo, en otras palabras: 
“Moisés, mientras tú y el pueblo me adoren, me 
reuniré contigo y te daré mi presencia. ¡Y cuando te 
revele mi gloria, entenderás lo que es mi santidad”

¿Dónde podemos encontrar esa revelación de Cristo?

La encontramos solamente cuando vamos a las 
escrituras; Pablo dice que mientras permitimos que 
la palabra de Dios refleje en nosotros una revelación 
creciente de Jesús, seremos cambiados de gloria 
en gloria: “Así, todos nosotros, que con el rostro 
descubierto reflejamos como en un espejo la gloria del 
Señor, somos transformados a su semejanza con más 
y más gloria por la acción del Señor, que es el Espíritu.” 
(2 Corintios 3:18).

Lo que Dios nos está diciendo aquí es tan sencillo: 
“¡Toma tiempo para conocer a Mi hijo! Escudriña 
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Mi palabra y búscame en tu habitación secreta de 
oración. Entonces, mientras habitas en Mi presencia, 
tus ojos

comenzarán abrirse a Mi gloria. Todo está revelado 
en Cristo. Él es la revelación plena de mi amor, gracia, 
misericordia y bondad.

“Mientras reflexiones continuamente en esta 
revelación, te limpiará y purificará porque serás cada 
vez más como Jesús, y comprenderás el llamado de 
lo que significa menos de ti y más de Él.

Deja de buscar una señal o de esperar que alguna 
fuerza sacuda el edificio de tu iglesia, o que algún 
predicador te imponga las manos y solucione todos 
tus problemas. Es hora de buscar al Señor a solas, 
Su palabra lo dice claro, o disfrutarás de Su continua 
presencia o la menospreciarás: “Porque los ojos 
del Señor recorren toda la tierra para fortalecer a 
aquellos cuyo corazón es completamente suyo…”.

Búscale con todo tu corazón y desea Su presencia 
diariamente en tu vida. ¡Entonces conocerás y 
experimentarás la majestad de la gloria de Dios!

Si, realmente esta es la meta que se debe alcanzar, 
conocer a Dios con una intimidad cada vez mayor 
cada día. Este mensaje es para aquellos que 
realmente quieran conocer a Dios de una forma 
portentosa y reveladora.



Doña Marta le regaló un hermoso perrito al 
Pastor de la iglesia que durante años le había 
alimentado espiritualmente y ayudado en 

circunstancias difíciles.

Después de varios meses este Pastor se dio 
cuenta que el perrito de doña Marta, jugaba, 
corría, saltaba, comía y dormía, pero nunca 
le escucho ladrar. Entonces un domingo al 
finalizar el servicio en la iglesia el Pastor se 
acercó a Marta y le dijo: querida, el perrito que 
Ud. Me regaló es hermoso, pero he notado que 

nunca le escuche ladrar.

¡Ah!, le dijo doña Marta, yo sé lo que le pasa. 
Ese perrito, desde pequeño ladraba sin cesar 
durante todo el día, pero un día me cansó 
tanto que tomé un garrote y lo golpee 
en su cabeza varias veces hasta que 

dejó de ladrar.

Esto es lo que han hecho muchas 
personas con su conciencia, un día 
le dieron un golpe y nunca más le 

escucharon hablar.

La conciencia es lo que Dios puso en el ser 
humano para dirigir los actos de la vida. Sin 
embargo algunos prefiriendo vivir como se les 
da la gana han acallado la voz de la conciencia, 
pero ella misma es la que un día hablará 

delante del Creador.
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Es interesante leer esta narración, y tratar de 
imaginar cómo respondería el promedio de las 
mujeres, si estuvieran puestas en una situación como 
la de Marta. Tengo la fuerte sospecha que muchas 
de ellas estarían inclinadas a simpatizar con Marta 
y no con María. Después de todo, normalmente se 
consideraría descortés dejar a su hermana hacer todo 
el trabajo difícil en la cocina mientras Ud., se sienta a 
charlar con los invitados.

Así en un sentido auténtico, los sentimientos de Marta 
eran naturales y en cierto modo comprensibles. Esa 
puede haber sido la razón para que el reproche de 
Jesús fuera tan suave. En circunstancias normales, 
cualquier hermana mayor pensaría que es 
obligatorio que la menor ayude a servir la comida a 
los huéspedes. En otras palabras, que Marta esperara 
que María lo hiciera era, en esencia, perfectamente 
correcto y bueno.

No obstante, lo que María estaba haciendo era aún 
mejor. Ella había “escogido la buena parte” (Lucas 
10:42), había descubierto que una cosa era necesaria: 
centrar en Cristo su total y verdadera adoración y 
devoción de su corazón. Esa era una prioridad más 
alta que el servicio y la buena parte que ella había 
escogido nadie podría quitársela, ni siquiera por casa 
de algo tan gentil o beneficioso como ayudar a Marta 
a preparar una comida para Jesús. La humildad de 
María y su corazón obediente fue un regalo más 
grande para Jesús que la bien dispuesta mesa de 
Marta.

Esto establece la adoración como la más alta de 
las prioridades para cada cristiano. Nada, ni aún 
el servicio rendido a Cristo, es más importante 
que escucharle y honrarle con nuestros corazones. 
Recuerde que Jesús dijo a la mujer samaritana 
junto al pozo, que Dios está buscando verdaderos 
adoradores (Juan 4:23). Jesús había encontrado 
uno en María, no en Marta, quien entendió que 
la adoración es un deber más alto que el servicio 
rendido en su beneficio.

Es un peligro, aún para la gente que ama a Cristo, 
que lleguemos a estar tan involucrados haciendo 
cosas para Él que comencemos a descuidar el oírlo 
y recordar lo que ha hecho por nosotros. Nunca 
debemos permitir que nuestro servicio a Cristo 
sobrepase nuestra adoración a Él. El momento en 
que nuestras obras llegan a ser más importantes que 
nuestra adoración, significa que hemos cambiado de 
lugar las verdaderas prioridades.

En efecto, esa tendencia es ponzoñosa en todo la 
forma de pietismo y liberalismo teológico. En el 
momento en que se alcen las buenas acciones por 
sobre la doctrina y la verdadera adoración, también 
se estarán arruinando las obras. Hacer buenas obras 
por las obras tiende a exaltar el ego y a despreciar 
la obra de Dios. Buenas acciones, caridad humana y 
acciones de bondad son expresiones cruciales de una 
fe real, pero deben fluir de una verdadera confianza 
en la redención de Dios y su justicia. Después de todo, 
nuestras propias buenas obras nunca podrán ser un 
medio para ganarnos el favor de Dios; por eso es que 
en las escrituras el foco de la fe esta siempre sobre 



lo que Dios ha hecho por nosotros, y nunca 
sobre lo que nosotros hemos hecho por Él 
(Romanos 10:2-4).

Observe cualquier forma de religión 
donde las buenas obras son clasificadas 
como más importantes que la auténtica 
fe o la sana doctrina, y descubrirá un 
sistema que denigra a Cristo mientras que 
indebidamente se magnifica.

No es que Marta fuera culpable de un 
fariseísmo grosero. No podríamos ser 
más duros en nuestra estimación de ella 
que lo que Cristo lo fue. Ella amaba al 
Señor. Su fe era real, pero por descuidar 
las cosas necesarias y ocuparse con mera 
actividad, llego a estar espiritualmente 
desequilibrada. Su conducta nos recuerda 
que un espíritu dañado de fariseísmo puede 
resbalar y contaminar aún los corazones de 
aquellos que sinceramente han adoptado a 
Cristo como su verdadera opción. La dureza 
de Marta hacia María muestra precisamente 
ese tipo de desequilibrio en su propio 
corazón.

Las amables palabras de Jesús para corregir 
a Marta( a la vez que su comentario sobre 
María) ponen las prioridades una vez más en 
el orden apropiado. La adoración (la que se 
resume aquí por escuchar atentamente las 
enseñanzas de Jesús), es lo único necesario. 
El servicio a Cristo debe estar siempre 
subordinado a eso.



22   renacer • La Revista Cristiana

Comprendí que Juan estaba convencido de su salvación, 
aunque no entendía nada acerca del evangelio. No sólo 
eso, sino que también tenía otras ataduras y adicciones 
en su vida.

Al principio me impactó la seguridad con la cual este joven 
me había respondido. Me intimidó y dude en compartirle 
las buenas nuevas. En segundo lugar, me sorprendió 
la evidencia de que el realmente no conocía al Señor 
Jesucristo. Gracias a Dios, pude compartirle su Palabra.

Nuestro mundo está lleno de gente que dice:”No me 
hablen de Cristo; yo tengo mi religión”. Lo que me 
preocupa no es si tienes religión, lo que me preocupa es 
si tienes a Jesucristo? Has nacido de nuevo? puedes decir, 
“oh sí, soy cristiano evangélico desde hace 20 años”. ¿Y qué 
significa eso? ¿Sabes cuantos evangélicos van rumbo al 
infierno? Creo que en el infierno habrá un barrio completo 
de evangélicos; de gente que creyó ser algo que no era.

Sé que este mensaje no les trae paz a muchos de Uds., 
pero les pido que permitan al Espíritu Santo, a través de 
Su Palabra, tomar el bisturí. En manos del Maestro, el 
bisturí no es una daga sino un instrumento que remueve la 
infección espiritual para después sanarnos por completo.

Dios sabe todo acerca de Ud., acerca de todos nosotros. El 
sabe todo acerca de la vida de Juan, y sé que el Espíritu 
Santo está trabajando en él; porque Dios abrió una puerta 
para Juan, y el entendió que mas allá de su religiosidad, 
debe arrepentirse y cumplir los mandamientos del Señor.

Pero ¿Qué pasa contigo, lector? ¿Cómo está tu vida hoy? 
¿Sabes que hace dos siglos Carlos Finney predicó sobre 
este mismo tema de la conversión falsa? Descubrí 
que Finney también se enfrentó con la gente que 
piensa que está en Dios y que va al cielo. Pues, al 
igual que en tiempos de Finney, hoy en día en la 
iglesia, hay personas que no están yendo en 
dirección al cielo; al contrario han recibido 
una esperanza falsa.

La Gracia no cubre el pecado 
que no hemos confesado.

Bart Pierce, un pastor de Baltimore, me 
regaló un libro escrito por Charles Finney 
titulado Power from on High (Whitaker 
House, 1996). En la página 70, Finney 
escribe: “No es por accidente que 
la ley precede a la Gracia”. Esto 
significa que la ley de Dios, sus 
mandamientos, prepararon 
el camino para el Evangelio. 
Quien evita mirar la ley 
evita que su alma sea 
instruida, y solo desea 
recibir el evangelio 
de la Gracia. Sin 
embargo, la 
persona que no 
se arrepiente 
desarrolla 
una 
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esperanza falsa, un estándar falso de la experiencia 
cristiana. Como dice en Santiago 2:17, “La fe sin obras es 
muerta”. Si abrazamos la Gracia pero nunca entregamos 
nuestra voluntad y nuestra vida a Dios, practicamos la 
lascivia y una forma de vida carnal, ¿Realmente hemos 
recibido la salvación?. Este sistema de creencias falsas 
está llenando nuestras iglesias con conversiones falsas.

Ministro del Evangelio, debemos conducir las personas 
a Cristo enseñándoles que necesitan al Salvador, no solo 
una bendición.

En Argentina, más del 90% de la población profesa ser 
cristiana, de una denominación o de otra, y la mayoría 
profesa ser católica. Sin embargo, no vemos a nuestro 
país funcionando según los mandamientos del Señor. 
La misma gente que jura por la Biblia es la que muchas 
veces contradice esa palabra sobre la cual juro.

Este misterio es explicado por Jesús cuando comparte 
la parábola de la cizaña (vea Mateo 13:24-30; y 36-43). 
Sabemos que en este tiempo Dios no está separando el 
trigo de las malas hierbas; la Biblia dice que el trigo y la 
cizaña-los convertidos de verdad y los que aparentan ser 
convertidos- crecerán juntos. Estoy hablando de los que 
son cristianos y de los que parecen ser cristianos, pero no 
lo son. El juicio de Dios todavía no ha caído. “La buena 
semilla son los hijos del reino, y la cizaña son los hijos del 
malo”, (v. 38) y estos serán separados en el día del Señor.

Este mensaje puede ser un poco difícil de recibir, pero 
es imprescindible. Dios prefiere que estemos un poco 
incómodos ahora a que estemos incómodos el día del 
juicio final. Es mejor tener un poco de malestar ahora 
cuando Dios revuelve nuestras almas y nos llama al 
arrepentimiento. Seria incomparablemente peor sufrir el 
malestar de ser enviados al infierno en el día del Señor.

Dios es justo y no puede ser burlado (vea Gálatas 6:7). 
Para que el Evangelio sea el evangelio, tiene que haber 
un mensaje de arrepentimiento; tiene que haber un 
cambio de actitud y un cambio de conducta. Antes de 
que Cristo predicara en el mundo, vino Juan el Bautista y 
preparó el camino del Señor. El dijo:” Arrepentíos, porque 
el reino de los cielos se ha acercado (Mateo 3:2) de la 
misma manera el Señor nos habla hoy, no solamente con 
amor, sino también con severidad (vea Mateo 4:17).

SERGIO SCATAGLINI
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Actualmente, por muchos y diferentes medios 
se lee y escucha decir “El Señor viene pronto”, 
frase que muchos no saben lo que significa 
espiritualmente.

Con palabras muy sencillas quiero dirigirme a las 
personas que no tienen a Jesús en su corazón, para 
exhortarlas a que se den cuenta que sus vidas van 
por el camino de destrucción, y que el final que les 
espera es de muerte eterna.

Todos hemos pecado, hemos nacido cor el pecado, 
separados de Dios; pero también muchos han 
escuchado en algún momento de sus vidas, que 
Dios nos amó tanto que envió a su hijo Jesucristo 
para perdón de pecados y salvación de nuestras 
almas; “Porque de tal manera amó Dios al mundo, 
que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo 
aquél que en él cree, no se pierda, más tenga vida 
eterna” (Juan 3:16).

¿Por qué Dios tuvo que enviar a su hijo Jesucristo 
para salvarnos? Porque nosotros mismos no 
podemos hacerlo, no podemos perdonarnos 
nuestros pecados, lo cual nos lleva a la muerte 
eterna y al infierno que nos espera.

Debemos ser humildes y entender que tenemos 
una sentencia sobre nuestras vidas, que es “la 
paga del pecado es muerte” (Romanos 6:23), esto 

se refiere a la muerte espiritual, nuestro espíritu 
está muerto porque está separado de Dios, 
porque no ha habido reconciliación. Necesitamos 
a alguien que nos reconcilie con Dios y su nombre 
es Jesús, Jesús de Nazaret, el hijo de Dios.

Jesús le dijo: “ Yo soy el camino, y la verdad, y la 
vida; nadie viene al Padre, sino por mí” (Juan 
14:6).

Te voy a nombrar algunos de los pecados de los que 
habla la Biblia, para que puedas autoevaluarte y 
sepas si necesitas arrepentirte y pedirle perdón 
a Dios. Amar a Dios por sobre todas las cosas, no 
tener ídolos delante de Él, no usar su nombre en 
vano, no matar, no robar, no desear la mujer de 
tu prójimo, no mentir, no codiciar, no cometer 
adulterio ni fornicación, honrar a tu padre y a tu 
madre, no hablar falsos testimonios, santificar un 
día para el Señor, etc.

¿ Crees que cometiste alguno de estos pecados, 
en el transcurso de tu vida?

Jesús ya entregó su vida por amor a ti, para 
perdonar esos pecados, búscalo y arrepiéntete, 
y proclámalo como tu único Dios y Salvador. No 
pierdas esta gran oportunidad de cambiar el 
destino final de tu alma. Ya la puerta está abierta 
para que pases a través de ella al Padre. Quiero 
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decirte, aunque no lo creas, que 
solo los que tienen a Jesús como 
Dios y salvador en su corazón, son 
llamados hijos de Dios y son los 
que podrán pararse delante de Dios 
Padre y pedir por sus necesidades.

Vela y haz algo por tu salvación, por 
tu destino final, ¿Qué justificación 
tendrás delante de Dios cuando 
te llame a su presencia, como 
justificaras tus pecados?. Lo único 
que te justifica es la persona de 
Jesucristo, su muerte y su sangre 
derramada.

Si no aceptas esto como la única 
verdad, sino aceptas a Jesucristo 
como tu Dios y Salvador, te digo con 
mucho dolor que el destino final de 
tu alma no es el cielo, disfrutando de 
Su Gloria.

Querido amigo, dice la Biblia “…
Cree en el Señor Jesucristo, y serás 
salvo, tú y tu casa”. (Hechos 16:31). 
No creas en tantas corrientes 
doctrinales, el único que vivió, 
murió y resucitó se llama Jesucristo, 
el Hijo de Dios; Él vive y reina por los 
siglos de los siglos.

Todas las personas que se han 
proclamado dioses, murieron y en 
sus tumbas están los restos de sus 
cuerpos físicos, como cualquier 
mortal. PERO, la tumba de Jesús está 
vacía, porque Él es el único que ha 
resucitado, está vivo y está sentado 
a la derecha del Padre. Un día Jesús 
volverá, reinará y gobernará sobre 
las naciones de la tierra.

Si deseas recibir a Jesús en tu 
corazón, como tu único Dios y 
Señor, lee y cree la “oración de Fe” 
que esta al final de esta revista y 
serás salvo, busca una iglesia donde 
congregarte, lee la Biblia y comienza 
a conocer el corazón de Dios que te 
aama tanto que murió en una cruz 
por ti, para perdonar tus pecados y 
para que estés con El eternamente 
en el cielo.
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Un domingo, cuando la familia Desmore 
terminaba su frío paseo a la isla Kodiak y su 
pequeña embarcación los llevaba de regreso 
a la Bahía Larson en Alaska, sufrieron un 
percance. El barco se hundió con Misty, de 
tres años, una prima, su madre y su abuelo. 
Los guardacostas pudieron salvar a la madre 
y a la prima de Misty, pero el abuelo, Archie, 
de cincuenta años, murió de hipotermia.

Las esperanzas de los esforzados 
guardacostas no eran muy alentadoras 
en cuanto a la pequeña Misty, a quien no 
encontraban, y el tiempo transcurría en 
forma amenazante. Por fin hallaron a la niña, 
que flotaba boca abajo en las heladas aguas 
del Pacífico Norte. Misty había dejado de 
respirar hacía casi cuarenta minutos.

El doctor Marty, médico de los guardacostas, 
personalmente succionó casi un litro de 
agua marina salobre de los pulmones de la 
niña. En unión de su ayudante, le aplicó la 
respiración artificial hasta que ella comenzó 
a respirar por cuenta propia. Fue así como 
Misty se reanimó casi milagrosamente, y 
recibió cuidados intensivos en el Hospital 
Providence de Anchorage.

Es asombroso el increíble rescate y la 
milagrosa vuelta a la vida de una pequeña de 
tres años que prácticamente estuvo muerta 
a merced de las frías aguas del Pacífico. Así 
como Misty flotaba sin ninguna esperanza, 
el hombre actual se encuentra vagando en 
un frío océano, ahogado por la culpa de sus 
faltas. Por sus propios medios jamás logrará 
salvarse. Pero su Creador ya hizo todo lo 
necesario para rescatarlo. Jesucristo vino 
para pagar el precio de la culpa humana y 
quitarnos la carga que nos mantiene muertos 
en nuestros propios delitos. Al igual que el 
médico de los guardacostas que le aplicó la 

respiración artificial a la pequeña Misty, Cristo nos 
llena de su aliento divino —el Espíritu Santo— 
para que volvamos a la vida, a una existencia con 
sentido, llena de su cuidado y de su amor.

Si sentimos que ya no podemos respirar libremente, 
que estamos muertos en el interior, y reconocemos 
que el único que puede reanimarnos es Dios, es 
hora de que se produzca una verdadera y milagrosa 
resurrección en nuestra vida.

Dios envió a su Hijo Jesucristo al mundo para 
rescatarnos, dando su vida como precio por nuestra 
libertad. Aceptemos el perdón que nos ofrece y el 
aliento de vida eterna.
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«Me separé de mi esposo hace tres años. Tuve que 
pedirle que se fuera de la casa porque me agredió 
estando embarazada. Hace unos meses volvimos 
a hablar, a pesar de que él nunca ha provisto 
económicamente para nuestros dos hijos.... Él me 
dijo que asistiría a alguna iglesia para buscar ayuda y 
volver a estar juntos, pero ayer descubrí que chatea con 
mujeres, a las que halaga e invita a salir.

»¿Puedo iniciar el trámite de divorcio? ¿Cómo puedo 
hablar con mis hijos sobre esto? Nunca he sido infiel. 
Todo esto me provoca mucho dolor.»

Este es el consejo que le dio mi esposa:

«Estimada amiga:

»¡La felicitamos por... [haber hecho] lo correcto al 
insistir en que su esposo se fuera de la casa cuando la 
agredió! Muchas mujeres siguen viviendo con tal abuso 
físico aun cuando saben que corren peligro tanto ellas 
como sus hijos.

»También tomó la decisión acertada al esperar tres 
años para ver si su esposo se sometería a alguna 
terapia para dominar su enojo y agresión. Él le ha dicho 
recientemente que está dispuesto a buscar ayuda, pero 
¿por qué no lo ha hecho hasta ahora en los últimos tres 
años?

»Además, tuvo usted toda la razón al negarse a volver 
con él cuando descubrió que está comunicándose 
con otras mujeres. Si él la amara a usted y estuviera 
dedicado a su matrimonio, no estaría buscando 
relacionarse con esas mujeres....

»Usted se pregunta cómo puede hablarles a sus hijos 
acerca de esto. Debe decirles lo menos posible. Cuando 
sean mayores sabrán toda la verdad....

»Usted también quisiera saber si iniciar o no el trámite 

de divorcio. Si tiene la certeza de que su 
esposo le ha sido infiel durante los últimos 
tres años, entonces él ya ha quebrantado los 
votos conyugales y el divorcio no sería más 
que la legalización de esa infidelidad. Sin 
embargo, si él no le ha sido infiel, entonces 
le recomendamos a usted que espere hasta 
que él mismo inicie el trámite de divorcio. 
Los seguidores de Cristo bien pueden tener 
diferentes puntos de vista con respecto a 
cuándo la Biblia permite que se disuelva 
el matrimonio mediante el divorcio. No 
obstante, la mayoría de ellos sin duda están 
de acuerdo en que la infidelidad es una razón 
válida para divorciarse.

»Le recomendamos que busque ayuda 
económica para sus hijos por conducto de 
los medios que estén a su disposición en 
su país. Lo correcto y justo es que su esposo 
contribuya al sustento económico de sus hijos. 
También recomendamos que su esposo tenga 
el derecho de visitar con frecuencia a sus 
hijos, y que usted los estimule a que amen a 
su padre.

»Por último, le recomendamos que busque 
ayuda de parte de su Padre celestial para 
aliviar el dolor y el sufrimiento que está 
sintiendo. Él la ama más de lo que usted 
puede imaginarse, y quiere darle fuerzas y 
ayudarla.»
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Yo te invoco, Señor, porque sólo tú eres digno de alabanza; ¡tú 
me salvas de mis adversarios!... Dios adiestra mis manos para 

el combate, y me da fuerzas para tensar el arco de bronce. 
Tú me diste el escudo de tu salvación, y con tu bondad me 

engrandeciste.2 SAMUEL 22:4-35-36

 Hoy como nunca debes buscar mi presencia, mis ojos y mi voluntad están a favor de los 
que me buscan, de los que me adoran en espíritu y en verdad.

A estos mis siervos los respaldaré y mi presencia siempre estará con ellos. Volveré a abrir 
el Mar Rojo delante de ellos y los salvaré del adversario, llegarán a la tierra prometida y 

tomarán la herencia que les he dado.

Si yo estoy con Uds., quien contra Uds., No hay nada en el universo que se pueda oponer 
a mi voluntad y a mi propósito. Yo siempre respaldaré a mis siervos fieles y les mostraré 

Mi Gloria, no están solos, no están desamparados, yo voy delante de ellos como 
poderoso gigante.

Si estas delante de mí, en Mi presencia, no habrá gigante que no puedas matar, ni muro 
que no puedas saltar, yo adiestro tus manos para la batalla y te doy fuerzas para tensar 
el arco de bronce. Te di el escudo de mi salvación y te sostengo con mi mano derecha y 

con mi bondad te engrandezco.
Busca mi presencia, yo soy justo y fiel para escuchar tu súplica y tu oración, y para 

responderte.

Deléitate delante de mi presencia, hónrame, santifica mi nombre, ama la justicia, haz 
el bien, proclama la paz, ayuda al caído y al necesitado, no tomes los caminos del mal ni 
escuches malos consejos; confía en mi fidelidad y en mi misericordia y tendrás paz en la 

tierra, te ayudaré, te protegeré y añadiré bendiciones sobre ti y tu descendencia.

Así dice Jehová, el Dios Todopoderoso.
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